

Colocan suelo mejorado en calle Zapiola

Escrito por Administrador
Miércoles, 11 de Junio de 2014 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos11062014|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini recorrió durante la mañana de ayer martes 10 de junio, diferentes sectores de la localidad para observar el estado de avance de las obras.

Dentro de este marco de obras, el jefe comunal se hizo presente en calle Zapiola entre Rawson y Lahargou, donde personal perteneciente a la Municipalidad estaba trabajando en las tareas de colocación de un suelo mejorado, denominado arena de piedra, que posee una gran capacidad de absorción de agua. Este suelo mejorado es colocado en las calles una vez que las mismas poseen el respectivo cordón cuneta.